



Gemeinsame PRESSEMITTEILUNG der vier Projektpartner

17. Dezember 2021

Erneuerung Ortsdurchfahrt Herrsching: Bauarbeiten in Mühlfelder Straße gehen in die Winterpause

Die Bauarbeiten entlang der Mühlfelder Straße gehen ab Freitag, den 17. Dezember 2021 in die Winterpause. Die Baufelder nördlich der Einmündung in die Summerstraße und südlich der Einmündung der Panoramastraße sind weitgehend fertiggestellt. Der Abschnitt zwischen Summer- und Panoramastraße wird voraussichtlich ab Mitte Februar 2022 hergestellt.

Durchgeführte Arbeiten

Die Bauarbeiten im südlichen Bauabschnitt starteten Anfang Juli 2021 mit der Herstellung der provisorischen Umfahrung über das Gelände des künftigen Gymnasiums Herrsching. Nach deren Fertigstellung und Umlegung des Verkehrs konnte im südlichen Bauabschnitt mit den Kanalbaumaßnahmen in der Staatsstraße, die im Vorfeld des Neubaus des Gymnasiums erforderlich sind, begonnen und weitestgehend abgeschlossen werden.

Nach der Asphaltierung der Fahrbahn und der Herstellung der Geh – bzw. Geh- und Radwege konnte die provisorische Umfahrung zurückgebaut und der Verkehr wieder über die Staatsstraße geleitet werden. Die neue Querungsinsel vor dem künftigen Gymnasium wird erst zu einem späteren Zeitpunkt gegen Ende der Bauarbeiten für das Gymnasium hergestellt.

Im Rahmen der Bauarbeiten im nördlichen Bauabschnitt wurde zwischen der Summerstraße und der Seestraße auf einem Teilstück die Trinkwasserleitung sowie die Gehwege, die Beleuchtung und die Fahrbahn erneuert. Die Bauarbeiten sind weitgehend abgeschlossen, sodass der Winterdienst während der Winterpause gewährleistet ist.

Die temporär hergestellte Umfahrung sorgte dafür, dass Herrsching immer erreichbar war. Auch die Umleitung über die See- und Summerstraße während der Asphaltierung der Mühlfederstraße funktionierte gut.

Ausstehende Bauarbeiten

Voraussichtlich Mitte Februar 2022 starten die Bauarbeiten im letzten Bauabschnitt zwischen der Summerstraße und der Panoramastraße. Neben der Fertigstellung der Kanalbauarbeiten werden die Gehwege und die Fahrbahn erneuert sowie die Markierung der Radschutzstreifen aufgebracht. Die Bauarbeiten dauern voraussichtlich bis Ende Mai 2022. Der Termin des Baustarts sowie Informationen zum Bauablauf und zur Verkehrsführung werden rechtzeitig über die Presse und die Internetseiten des Staatlichen Bauamtes Weilheim, der Gemeinde Herrsching, der AWA-Ammersee und des Landratsamt Starnberg bekanntgegeben.

Die vier Projektpartner bedanken sich bei den Anliegern, den Gewerbetreibenden, den Bürgerinnen und Bürger von Herrsching und den Verkehrsteilnehmern für die Geduld und bitten für die restlichen Bauarbeiten weiterhin für Verständnis für nicht vermeidbare Einschränkungen und Behinderungen.

Informationen, Ansprechpartner, Kontakt

Sollte es zu Problemen kommen, kann unter der E-Mail-Adresse :

ortsdurchfahrt@herrsching.de Kontakt zu den Projektpartnern aufgenommen werden.

Es besteht auch die Möglichkeit, über das Abonnement des Newsletters des Staatlichen Bauamtes Weilheim die aktuellen Pressemitteilungen aus dem Landkreis Starnberg, Weilheim-Schongau, Landsberg am Lech, Bad Tölz/Wolfratshausen und/oder Garmisch-Partenkirchen per Mail zu erhalten

<https://www.stbawm.bayern.de/service/medien/pressemitteilungen/abonnieren/index.php>

Auskunft erteilt:

Frau Schweigler, Tel. 0881/990-1139